



EL RETO DEL MEDIO AMBIENTE: CONFLICTOS E INTERESES EN LA POLÍTICA MEDIOAMBIENTAL EUROPEA (EN PAPEL)

SUSANA AGUILAR FERNANDEZ, 1997



Nº de páginas: 328 págs.

Encuadernación: Tapa blanda

Editorial: ALIANZA EDITORIAL

Lengua: CASTELLANO

ISBN: 9788420628837

El análisis de las políticas públicas constituye un campo poco explorado en España. Más aún, ciertas políticas, como la de protección del medio ambiente, no han sido nunca objeto sistemático de investigación. Por ello, El reto del medio ambiente. Conflictos e intereses en la política medioambiental europea, contribuye de forma pionera a llenar un vacío clave dentro de las ciencias sociales. La originalidad del trabajo de Susana Aguilar Fernández radica además en el estudio que realiza sobre la Unión Europea como organización que constriñe la libertad de actuación de los estados-nación y favorece los procesos de transmisión de prácticas políticas entre los mismos. Asimismo, el libro desvela el carácter de las relaciones entre los gobiernos y los empresarios industriales en la política medioambiental de España y Alemania y se cierra con una reflexión sobre los movimientos ecologistas en ambos países.

El reto del medio ambiente. Conflictos o intereses en la política medioambiental europea

ALICIA MEDEROS, 9 DIC 1997

https://elpais.com/diario/1997/12/09/sociedad/881622022_850215.html

Este libro es uno de los escasos análisis, desde, un punto de vista político y social, llevados a cabo en España sobre política de protección del medio ambiente. Asunto que, cuando acaba de finalizar la cumbre sobre el cambio climático en Kioto, adquiere una importancia mayor. Se trata de un documento para investigadores y estudiantes de Ciencias Sociales, quienes encontrarán una visión global sobre las prácticas políticas europeas, y, en particular, sobre las propuestas del Gobierno español, cuya política responde, según esta profesora de Ciencias Política y Sociología en la Universidad Complutense, "a prioridades e intereses de otros países, especialmente Alemania". Estas páginas desvelan las claves de las relaciones que mantienen Gobiernos y empresarios industriales en política medioambiental. Pero además del carácter científico, la autora ha buscado un estilo de fácil comprensión.

Susana Aguilar Fernández

Editorial Alianza Universidad. 325 páginas. Madrid 1997

En este sentido, hay que destacar el capítulo que analiza la evolución histórica del ecologismo y la conciencia medioambiental en España: "La protección del medio ambiente aún se concibe como un problema de política de Estado y no como un asunto que afecta a nuestras vidas. Es necesario que se convierta en materia de estudio obligada, sólo así empezaremos a exigir auténticas políticas de protección medioambiental, sólo así entenderemos que el ciclo natural nos acompaña desde la cuna hasta la tumba".

* Este artículo apareció en la edición impresa del Martes, 9 de diciembre de 1997

